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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Dr. Trümper, 
 
seit Jahren beschäftigt die Magdeburger Bevölkerung die Entwicklung des „Blauen Bocks“. 
Doch nicht nur das Gebäude an sich ist vom Verfall stark gezeichnet, sondern auch das Um-
feld weist zunehmend Gefahrenquellen auf. 
So ist der Fußweg auf der Rückseite des Gebäudes, wie auf den Bildern zu erkennen, stark 
beschädigt. Es kommt damit zu Gefährdungen für die Bürgerinnen und Bürger der Landes-
hauptstadt Magdeburg. 
 
Daher stelle ich folgende Fragen:  
 

1. Ist der Verwaltung der Landeshauptstadt Magdeburg der Zustand des Areals be-
kannt? 

2. Wer ist für die Instandsetzung des Areals zuständig? 
3. Welche Maßnahmen werden von Seiten der Landeshauptstadt Magdeburg ergriffen, 

um die Sicherheit in diesem Bereich für die Bürgerinnen und Bürger wieder herzustel-
len?  

 
 
Ich bitte um eine kurze mündliche und eine ausführliche schriftliche Stellungnahme. 
 

 
Dr. Klaus Kutschmann 
Stadtrat Fraktion CDU/BfM 
 
 
 
Anlage 
 
 
 


